

Unser langjähriges ehemaliges Aktiv- und Ehrenmitglied ist verstorben.

Theodor «Theo» Koch

21. März 1934 – 14. April 2021

Theo hat mehr als 50 Jahre mit uns zusammen musiziert und mit seinen Einsätzen an der Tuba sowie als Fähnrich das Bild der „Helvetia“ mitgeprägt. Wir behalten sein Engagement, seine Fröhlichkeit und Kameradschaft gerne in Erinnerung.

Wir entbieten den Angehörigen unser aufrichtiges Beileid.

HARMONIEMUSIK HELVETIA HORGEN



Der Abschied findet im engen Familienkreis statt.